



*Federación Internacional de
Estudios sobre
América Latina y el Caribe*
(FIEALC)

¿Qué es la FIEALC?



La FIEALC es una entidad que agrupa a asociaciones de centros, asociaciones de estudios especializados, a centros de estudios y organismos nacionales e internacionales, cuyo objeto de estudio es la problemática de América Latina y el Caribe. Realiza actividades en materia de documentación, de investigación y en materia institucional.

Como tal, tuvo su origen en una serie de reuniones auspiciadas por el Centro Coordinador y Difusor de Estudios Latinoamericanos —CCYDEL— de la Universidad Autónoma de México que culminaron con su creación en Río de Janeiro el 11 de agosto de 1982, cuando se aprobaron por unanimidad sus Estatutos. Figuraban como miembros fundadores representantes de centros de estudios de Iberoamérica, Estados Unidos,

Europa occidental, URSS, Hungría, África y Asia. Paralelamente se creó entonces la Sociedad Latinoamericana de Estudios sobre América Latina y el Caribe, SOLAR.

Desde la fecha, la FIEALC ha celebrado ya dos Congresos internacionales, el primero en Caracas entre el 3 y el 7 de octubre de 1983 y el segundo en Madrid entre el 7 y 11 de octubre de 1985. Cuenta con un patrimonio formado por los bienes que se obtienen a través de fondos o donaciones, aportaciones de asociados y subvenciones que logra de instituciones internacionales.

¿Cuáles son los objetivos de la FIEALC?

Según sus Estatutos, los objetivos de la Federación son:

- Realizar un amplio intercambio en el conocimiento y experiencias de los estudios que sobre América Latina vienen realizando las instituciones miembros.
- Fomentar el intercambio académico dentro del más absoluto respeto a los trabajos y enfoques propios de cada institución.
- Propiciar el intercambio de información, publicaciones y diversas formas de reunión: congresos, simposios, mesas redondas, cursos, conferencias e intercambio de investigadores.
- Estimular la interdisciplinariedad de tales estudios e informaciones en todo tipo de actividades, enriqueciendo así el conocimiento propuesto en la confluencia de sus diversas disciplinas.
- Colaborar en la creación de bibliotecas y centros de información especializados en el área latinoamericana en los lugares donde no existan y ampliando los existentes.

En la realización de estos objetivos, se respeta la

organización estatutaria interna de las instituciones miembros de la Federación, la cual no ha de ser afectada.

La FIEALC cuenta en la actualidad con centros asociados en Alemania (R.F.), Austria, Bélgica, Costa de Marfil, China, España, Estados Unidos, Francia, Hungría, India,, Israel, Italia, Japón, Polonia, Portugal, Suecia, URSS y Yugoslavia.



